



Bulletin

Thema: Plauderlunch

Ort: Atrium Hotel Blume, Baden Vorsitz: Jeannette Merki

Bulletin vom: 16. September 2014 Verfasser: Bernhard Eschermann

Kurzversion für Schnellleser: Gutes Essen, Bericht über Rotaract-Treffen, fertig.



Darfs etwas ausführlicher sein? Nun gut: Nachdem der Präsident(inn)en-Tisch anfangs relativ leer aussah, gelang es zum Schluss doch noch, eineinhalb Tische mit Rotariern zu versammeln. Das Essen war sehr schmackhaft, auch wenn der "Plauderluch" auf der Karte ein "n" vermissen liess.

Bei den Gesprächsthemen arbeitete man sich in der Bulletin-Ecke des Tisches von Japan (urlaubsbedingt) und seinem vorzüglichen Eisenbahnsystem über den Iran (Alkoholmangel und Kopftuchüberschuss) zur Wasserqualität in Baden und zur aktuell wenig aussichtslosen Idee, Baden und Ennetbaden oder Baden und Wettingen zusammenzuschliessen, vor. Weiterhin wurde darüber sinniert, dass ein gemeinsames Projekt die Mitglieder des Rotary-Clubs näher zusammenbringen könnte. Jemand konnte sich noch an das Essen von Krebsen aus dem grössten komplett im Aargau gelegenen See (*Auflösung des Rätsels unten) erinnern.

Um 13.15 Uhr begrüsste Jeannette Merki die Anwesenden. Sie gab das Wort an Reto Wanner weiter, der über das Rotaract-Treffen vom letzten Donnerstag berichtete.

Zur Erinnerung: Die vier Rotary-Clubs aus Baden und Wettingen möchten unterstützen, dass engagierte jüngere Leute einen lokalen Rotaract-Club gründen. Dieser könnte in Zukunft gegebenenfalls auch als Rekrutierungsquelle für jüngere Rotary-Mitglieder dienen. Reto berichtete von einer sehr engagierten positiven Stimmung, 17 konkrete Interessenbekundungen von möglichen Mitgliedern liegen bereits vor. Zur Weitergabe von Ideen waren zwei Vertreter des Rotaract-Clubs Basel anwesend (Schlagzeile: "Beppies leisten Entwicklungshilfe im Aargau!"). Der nächste Termin ist am 7.10. um 19 Uhr in der Brauerei Müller (Führung) mit anschliessender Versammlung im Lemon. Interessierte "ausgewachsene" Rotarier sind dazu natürlich herzlich willkommen. Das Ziel ist es, den Rotaract-Club bis Ende Oktober aus der Taufe zu heben.

Um 13.20 Uhr konnte Jeannette den Lunch mit den besten Wünschen für eine schöne Spätsommerwoche beenden.